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Abstract (en)
The device (10) has a rotating device (14) extending along a rotational axis (12) and receiving a transformer winding to be wound. A comb-like sub
guide device (20) deflects insulation bands (24, 26, 28, 30, 32) in a common winding plane. The bands are supplied parallel to each other in an
angle to the rotational axis. Another sub guide device deflects other insulation bands. The sub guide devices are arranged offset against each other
in an axial length. The sub guide devices include tooth-like spacers, which includes widths corresponding to widths of guide slots. An independent
claim is also included for a transformer winding.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Transformatorwicklungswickelvorrichtung (10+40), umfassend eine sich längs einer Drehachse (12) erstreckenden
Drehvorrichtung (14) zur Aufnahme einer zu wickelnden Transformatorwicklung, wenigstens eine Vorrichtung (18, 54) zur Bereitstellung von
mehreren gleichartigen Isolationsbändern (24, 26, 28, 30, 32, 44, 46, 48, 50, 52, 70, 72, 74, 76), eine kammähnliche Führungsvorrichtung (20+42,
60, 80) mit welcher die bereitgestellten Isolationsbänder (24, 26, 28, 30, 32, 44, 46, 48, 50, 52, 70, 72, 74, 76) in wenigstens eine gemeinsame
Wickelebene unlenkbar sind und von dort parallel zueinander in einem Winkel zur Drehachse (12) der zu wickelnden Transformatorwicklung
zuführbar sind. Die kammähnliche Führungsvorrichtung (20+42, 60, 80) umfasst wenigstens eine erste Teilführungsvorrichtung (20, 82) für
einen ersten Teil der Isolationsbänder (24, 26, 28, 30, 32, 70, 72) und eine zweite Teilführungsvorrichtung (42, 84) für einen zweiten Teil der
Isolationsbänder (44, 46, 48, 50, 52, 74, 76), wobei die Teilführungsvorrichtungen (20 - 42, 82 - 84) in axialer Länge gegeneinander versetzt sind.
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